

## C'ETAIT IL Y A 25 ANS...

Dans le Petit Vert n° 8 de décembre 1986, une revue de presse sur les Journées nationales de Metz (déjà !), 477 inscrits (seulement ?) dont 120 lorrains. Journées ... mémorables, parce qu'elles ont failli ne pas avoir lieu ! Voici les paroles du chant de « conclusion » des ces Journées.

### CHANT DE CONCLUSION DES JOURNÉES

Sur l'air de « *Les copains d'abord* », de Georges Brassens

1

Au rendez-vous de l'A.P.M.  
Y'avait pas souvent de problèmes  
Quand le congrès changea d'adresse  
On était à METZ.  
Et croyez moi ce n'était pas  
De la tarte ni du nougat  
De réfléchir dans le brouillard  
Oui dans le brouillard.

2

Des réunions, des commissions  
A propos de l'évaluation  
Et de la communication  
Enfin tous les « -tions ».  
On était tous des profs de math  
Qui « pédaguions » dans la choucroute  
Se faisant beaucoup de soucis  
Dans l'île du Saulcy.

3

Des tas d'idées furent échangées  
Mais qu'allons-nous vraiment changer  
Dans nos bahuts, dans nos lycées,  
Aussitôt rentrés ?  
Que ferons-nous des S.O.S.  
De nos élèves, futurs O.S.,  
Saurons-nous mieux les écouter,  
Oui les écouter ?

4

Il faut songer à remercier  
Tous ceux qui ont contribué  
A réussir ces trois journées  
En toute amitié.  
Prenant congé de tous nos pairs,  
Emmitouflés dans nos impers,  
Soufflet nous invite à Quimper,  
*OUI, TOUS À QUIMPER !*